

Gremios de la salud protestan por carencias en hospitales

Trescientos mil millones de pesos se necesitan cada mes para que funcione la red asistencial.

Encabezados por la presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, varios gremios de la salud y asociaciones de pacientes protestaron ayer frente a La Moneda y el Ministerio de Hacienda por la grave falta de recursos en la red asistencial.

Y les dejaron una carta al Presidente Gabriel Boric y al ministro de Hacienda, Mario Marcel, en la que les piden una inyección urgente de presupuesto para resolver la crítica situación económica de los hospitales.

Los manifestantes iban con un ataúd, para simbolizar las consecuencias fatales a las que



Un ataúd llevaba la presidenta del Colmed (a la derecha) durante la protesta de este jueves. / COLMED

se exponen los usuarios por la falta de atención.

“Esta es una manifestación replicada en todo el país, para evidenciar la gravísima situación presupuestaria que viven los hospitales por la falta

de una remesa que nos llegaba siempre en el último trimestre... Este año se decidió recortar el presupuesto, pero eso no puede pasar y debe resolverse a la brevedad”, dijo la doctora Arriagada.



“Esta es una manifestación replicada en todo el país, para evidenciar la gravísima situación presupuestaria que viven los hospitales”

ANAMARÍA ARRIAGADA
Presidenta del Colmed

Y añadió que “los hospitales en todo el país necesitan 300 mil millones de pesos cada mes, y ha habido remesas por 200 mil millones de pesos autorizadas por la Dirección de Presupuesto”.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, participó durante la mañana de este jueves de un congreso sobre oncología, y evitó responder preguntas sobre la crisis.